July 18.2019

◎ 学校だより

宇都宮市立星が丘中学校

- ○気力あふれるたくましい 生徒
- ○自ら学び考える生徒
- ○進んで仕事をする生徒
- ○豊かな心と思いやりのあ る生徒

実りのある夏休みに

早いもので2019年度がスタートして4か月、令和の時代になって3か月目に入りました。今年の梅雨はまだ明けず、毎日はっきりしない天気が続いています。特に西日本では断続的に大雨となり、被害が出ているところもあります。本地域でも日頃から自然災害への備えが必要であると再認識させられます。

さて、本校では7月19日(金)が夏休み前の最後の登校日となります。今年の夏休みは8月27日(火)までの39日間です。大会やコンクールなど多くの行事が予定されていたり、3年生にとってはいよいよ受験生として迎える夏休みであったりして、生徒一人一人が自分の目標を明確にして、全力で頑張る覚悟を持っていることと思います。ご家庭でも健康に十分留意し、実りのある生活を送らせていただきますようお願いいたします。

~いろいろやってます~6-7月の学校行事



「情報モラル講演会」

6月7日(金)の6校時に、「LINE」から講師をお招きして「情報モラル講演会」を実施しました。いくつかの写真を見ながら、SNSにアップしてもいいもの、ダメなものを判断して発表するなど、中学生が陥りやすい問題について、実例を通して理解することができました。多くの中学生がスマートフォンを使用している実態から、学校でも使い方を積極的に指導するとともに、その問題点を主体的に考えさせ、安全に配慮した使い方を徹底させたいと考えます。ご家庭でもルールを決めて使用させるようご協力をお願いします。



「薬物乱用防止教室」

7月5日(金)の5・6校時に、「劇団三十六計」の皆さんによる演劇形式の「薬物乱用防止教室」を実施しました。受験期で心が不安定な中学生が、先輩からいわゆる「危険ドラッグ」を勧められて興味をもってしまう様子や、何度か経験すると依存がエスカレートしていく様子などを、迫真の演技で見せていただきました。あまり身近な話題ではないかもしれませんが、将来、万一自分の身に降りかかってきた時に、薬物の危険性を十分理解し、きっぱりと断ることができる姿勢を養っておくことが大切です。





「地産地消の夏野菜カレー」

宇都宮市で推進している「食農体験事業」の一環で、 給食委員会の生徒たちが、中庭でプランターを使って夏 野菜を育てています。この度、ナスとピーマンを収穫し たので、7月10日(水)の給食の食材に使い、全校生 徒で味わいました。苦労して育てた野菜が入ったカレー は、格別のおいしさだったのではないでしょうか。



「生徒会による部活動壮行会」

7月10日(水)の5校時に、運動部の夏の大会や、文化部の各種コンクールの開催に向けて、生徒会主催の部活動壮行会を実施しました。各部とも、3年生の最後の大会に向けて気持ちのこもった抱負の表明があり、最後は、生徒会長のエールで締めて、全校生徒が一体となって盛り上がりました。

今年度は、昨年度の猛暑の反省から、夏の総体の開催期間が長くなり、7月12日から開催されています。各部の結果につきましては、次号でお知らせいたします。

第2学年 宮っ子チャレンジウィーク

6月24日(月)~28日(金)までの5日間,第2学年生徒を対象として,89か所の事業所にご協力をいただき、宮っ子チャレンジ(社会体験学習)を実施しました。最初は職場の環境に慣れることが精一杯の生徒たちでしたが、2日目、3日目と経験を積んでいくにつれて、自ら動けるようになり、5日目には事業所の方ともすっかり打ち解けて別れがつらい生徒もいたようです。各分野のプロとして社会を支えている方々から仕事に対する誇りややりがいなどを直接学ぶことができ、これからの自分自身の生き方について真剣に考えるよい機会となりました。丁寧にご指導くださいました各事業所の皆様に、心より感謝申し上げます。









第3学年 修学旅行 6月30日~7月2日

天気予報によると雨の中での修学旅行となりそうで、交通機関や見学地についての心配もあったのですが、幸い本降りの雨は初日のみとなり、2日目、3日目は曇り空の下で、予定通り見学や体験活動を行うことができました。今年度の修学旅行は、7組の香川さん作、「百花繚乱~歴史に親しみ、友情を深め、思い出の花を咲かせよう~」をスローガンに、主体性を重視した見学場所の選択や、学年・学級の協力による集団行動の向上などを意図しながら準備を進めてきました。生徒たちは現地で奈良・京都に築かれた多くの文化財に触れ、日本の歴史と伝統を堪能するとともに、友達と3日間をともに過ごすことで、たくさんの思い出をつくり、友情を深めることができました。修学旅行実行委員の生徒たちも多くの場面で中心となって活躍し、素晴らしい修学旅行となりました。保護者の皆様にも、旅行の準備や送迎等で大変お世話になり、ありがとうございました。









◇◇夏休み中(前後)の主な行事◇◇

【7月】

19日(金) 夏季休業前全校集会

20日(土) 夏季休業開始

総体地区大会(~21日, 未実施の部活動)

22日(月) 三者懇談開始(夏季休業中に実施)

23日(火) 特別支援合同サマースクール(~24日)

25日(木) 総体県大会(~31日)

【8月】

13日(火) 学校業務休止日(~16日)

20日(火) 1年生登校日

27日(火) 夏季休業終了

28日(水) 特別日課(月1234学 給食あり)

夏季休業明け全校集会

29日(木) 冒険活動教室(~31日)

(9/2(月) 1年生代休)

〇 体罰に関する相談実施のお知らせ

宇都宮市における「体罰・不適切な指導の根絶」に向けた取組の一環として、生徒と教職員のより良い 関係づくりのため、教職員による体罰に係る校長・副校長への電話相談日を次のとおり設けます。

【日時 8月28日 (水)・29日 (木) 午前9時から午後3時まで Tm 622-6542(星が丘中学校)】